



APPEL A LA MOBILISATION POUR LE 22 MARS 2018

Depuis des mois, la situation des agent.e.s ne cesse de se dégrader dans la Fonction Publique.

A l'ISAE nous ne sommes pas épargnés :

- Non remplacement des personnels à statut (Fonctionnaires et ouvriers d'Etat).
- Précarisation de l'emploi à outrance, avec recrutement massif d'emplois occasionnels.
- Conditions de travail de plus en plus difficiles par le manque de personnel dans certains services.
- Externalisation des services de soutien.
- Mise en concurrence des personnels entre eux avec la mise en place du CIA et du RIFSEEP...

Par conséquent le syndicat CGT de l'ISAE a décidé de s'inscrire dans la mobilisation en appelant :

**Tous les personnels de l'école à se mettre en grève
Et d'aller rejoindre la manifestation intersyndicale de TOULOUSE
le jeudi 22 mars 2018 à 14h00 au métro Arnaud Bernard.**